



## Neuer Rekord beim Lauf in Bückeburg?

**BÜCKEBURG.** Jobst von Palombini vom VfL Bückeburg ist bereits ganz aufgeregt: Der Cheforganisator des am Sonntag stattfindenden 2. Sparkassen-Schlossparklaufs hatte gestern bereits 834 Voranmeldungen vorliegen: „Ob alle antreten werden, weiß ich natürlich nicht. Dennoch gab es so einen Lauf noch nie.“ Etwa 500 Kinder aus den umliegenden Grundschulen werden teilnehmen und für ganz besonderes Flair sorgen. „Dank der freundlichen Unterstützung der Fürstlichen Hofkammer dürfen wir erneut die landschaftlich schönen Strecken rund um das Schlossparkareal mit den daran angrenzenden Hofwiesen anbieten“, wirbt von Palombini für die reizvolle Strecke. Bereits im vergangenen Jahr sprengte die Neuauflage des ehemaligen Bruno-

Petzke-Laufs mit etwa 750 Teilnehmern alle Erwartungen der Organisatoren. Gestartet wird um 10 Uhr: Dann beginnt der Lauf über 10 Kilometer. Zehn Minuten später geht es für die Läufer der 5-Kilometer-Strecke auf die Piste. Die Nordic Walker und Walker starten um 10.20 Uhr (5 Kilometer). Um 12 Uhr beginnt der Schülerlauf der Mädchen über 2 Kilometer, 30 Minuten später der der Jungen. Zum Abschluss der Veranstaltung findet ab 13 Uhr ein Bambinilauf über 300 Meter statt. Nachmeldungen sind bis eine Stunde vor dem Start (Marktplatz) möglich. „Wir sind in großer Vorfreude. Das Wetter verspricht einiges“, blickt von Palombini voraus. ☺ Weitere Informationen im Internet unter [laufen.vfl-bueeckburg.de](http://laufen.vfl-bueeckburg.de).

FOTO: HGA